



---

## Hacienda inicia una campaña de inspecciones a la abogacía

Según han confirmado a nuestra redacción diversas fuentes, diferentes firmas de abogados de las principales ciudades españolas han sufrido inspecciones justo antes de que prescribiera el ejercicio más antiguo que podía ser objeto de inspección. Hacienda, según estas fuentes, llega a discutir pagos como los provenientes de facturas de restaurantes y otros derivados de gastos que los abogados tienen que asumir por razón de su profesión. Cada vez se evidencia más la necesidad de que los colegios de abogados contacten con los representantes de Hacienda para conseguir explicar a sus dirigentes y funcionarios en qué consiste la profesión de abogado en una sociedad de mercado como la nuestra.

...